

TINGKATKAN BRAND SEPATU CIBADUYUT

Pemkot Bandung Gelar Festival Sentra Cibaduyut

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung menggelar Festival Sentra Cibaduyut untuk meningkatkan brand sepatu Cibaduyut. Festival tersebut dilaksanakan di Cihampelas Walk 8-13 November 2022.

"Dalam rangka meningkatkan brand sepatu Cibaduyut yang tidak dipungkir teres meredup. Kita berharap naik kelas lagi, dan Sentra Cibaduyut kembali menjadi tujuan wisata," kata Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian (Disdagin) Kota Bandung, Elly Wasliah, Kamis (10/11).

Elly Wasliah mengemukakan, bahwa Festival Sentra Cibaduyut diikuti para perajin sepatu, tas, rompi serta lainnya. Total perajin sepatu yang ikut dalam acara tersebut sebanyak 22 perajin.

"Ada yang sudah melakukan transaksi jual beli, alhamdulillah. Harga produk sepatu di Cibaduyut bervariasi, mulai dari ratusan ribu hingga mencapai dua juta. Harga produk sepatu yang ada di sini relatif terjangkau dengan kualitas yang baik," ucapnya.

Elly menambahkan, saat ini total perajin sepatu di Cibaduyut mencapai 437 orang dengan kebanyakan menjual sepatu secara online. Selanjutnya ke depan, pihaknya akan melaksanakan festival sentra industri lainnya.

Salah seorang perajin sepa-

tu di Cibaduyut Syamsuludin mengaku, mulai menggeluti bisnis sepatu di Cibaduyut sejak 2006. Dia pun sempat merasakan masa kejayaan bisnis sepatu pada 2000-an.

Namun seiring waktu, pamor sentra industri sepatu di Cibaduyut terus menurun. Syamsuludin memperkirakan hal itu terjadi karena gempuran produk impor yang masuk ke Indonesia khususnya ke Kota Bandung.

"Dulu berjaya, bahkan jadi nomor satu. Tapi sekarang menurun karena ada produk impor. Kita memutar otak agar usaha tetap berjalan. Salah satu strategi yang kita lakukan saat ini yaitu menjual produk sepatu secara online, dan belajar memahami seluk beluk jual beli di marketplace," kata Syamsuludin.

Syamsuludin pun berharap, agar pemerintah dapat mengintervensi harga bahan baku sepatu dan lebih dipermudah. Sebab dua hal tersebut dapat membuat harga produksi bisa lebih bersaing.

"Dari luar tolong impor jangan dimanja banget, perhatikan kita sebagai produk lokal. Kita berani mengatakan, bahwa kualitas produk sepatu Cibaduyut tidak kalah bagus dengan produk impor atau di dalam negeri. Apalagi Cibaduyut sudah dikenal sebagai sentra industri sepatu," ucapnya. ● **pra**

RS di Bandung Sediakan Stasiun Pengisi Daya Kendaraan Listrik Gratis

BANDUNG (IM)- Rumah sakit Edelweiss di Jalan Soekarno-Hatta, Kota Bandung menjadi yang pertama memiliki Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) gratis. Fasilitas tersebut dihadirkan untuk mendukung program penggunaan kendaraan listrik.

Chief Business Development Rumah Sakit Edelweiss, Virta Dimas Catur Diputra mengatakan, pihaknya ingin mendukung upaya mengurangi emisi karbon melalui penggunaan kendaraan ramah lingkungan yaitu mobil listrik. Rumah sakit itu menyiapkan tiga unit fasilitas SPKLU yang berada di basement.

"Kita ingin berkontribusi walau kecil tapi mudah-mudahan hal kecil ini membawa efek atau aura semangat yang lain untuk ikut mengembangkan teknologi listrik sehingga emisi karbon C2 bisa berkurang," ujarnya saat meresmikan SPKLU, Kamis (10/11).

La mengungkapkan fasilitas stasiun pengisian kendaraan listrik dapat dimanfaatkan ma-

nyarakat umum secara gratis. Pihaknya juga memiliki dua unit mobil listrik yang digunakan untuk operasional. "Charging station gratis untuk semua orang tidak hanya pasien atau keluarganya tapi buat semua orang yang datang ke sini. Di sini juga ada kafe," katanya.

Dimas mengungkapkan pihaknya ke depan akan menambah mobil listrik untuk operasional di rumah sakit yang berada di Cianjur. Termasuk mendorong para direksi rumah sakit menggunakan kendaraan listrik. "Kita menyiapkan tiga charging station dengan kapasitas yang disesuaikan mobil listrik," katanya.

La menambahkan, pihaknya terus berupaya menjadi rumah sakit smart dan ramah lingkungan. Bahkan tahun lalu berhasil memperoleh predikat biru untuk rumah sakit ramah lingkungan. "Dikarenakan tata kelola dari limbah diolah kembali, air kotor diolah kembali," ungkapnya. ● **pur**

PERINGATI HARI PAHLAWAN

Pemkot Tangsel Gelar Upacara dan Tabur Bunga di TMP Seribu



Peringati Hari Pahlawan, Pemkot Tangsel gelar upacara dan Tabur Bunga di TMP Seribu.

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Selatan menggelar upacara peringatan Hari Pahlawan Nasional tahun 2022 yang digelar di Taman Makam Pahlawan Seribu, Setu, pada Kamis (10/11).

Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie bertindak sebagai Inspektur Upacara dan dihadiri jajaran Forkopimda, serta kepala OPD Pemkot Tangerang Selatan.

"Kekhidmatannya harus menjadi perhatian generasi penerus, karena para pahlawan ini yang berjuang di wilayah kita," ujar Benyamin usai upacara.

Untuk itu, peringatan Hari Pahlawan ini jadi momentum untuk mengenang perjuangan dan meneladani nilai-nilai luhur para pahlawan.

Karena, kata Benyamin, saat ini perjuangan harus terus dilakukan dalam kerangka memerangi kemiskinan, kebodohan dan hal-hal lainnya yang mengganggu bangsa

dan negara. "Kepada generasi penerus, sekarang yang kita perangi adalah kebodohan, kemiskinan, narkoba, tawuran, kekerasan terhadap perempuan dan anak-anak," jelas Benyamin.

Hal tersebut yang mengganggu dan mencederai kemerdekaan Republik Indonesia yang diperjuangkan para pahlawan. Perjuangan saat ini bukan menghadapi pihak luar, tetapi bagaimana menghadapi hawa nafsu yang melanggar norma adat, masyarakat dan agama.

Usai upacara peringatan Hari Pahlawan, rangkaian kegiatan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di atas makam pahlawan, dan pemberian apresiasi kepada para veteran, berupa plakat, uang dan sembako. "Saat ini di Tangsel masih mempunyai 6 orang veteran dengan keadaan sehat. Jadi veteran ini betul-betul menjadi perhatian kita," pungkasnya. ● **joh**

8 Nusantara



IDN/ANTARA

PERINGATI HARI PAHLAWAN DI JALAN

Petugas Satlantas Polres Bogor dan sejumlah pengendara mengheningkan cipta di Jalan Raya Bogor, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (10/11). Kegiatan secara serentak di sejumlah titik tersebut guna memperingati Hari Pahlawan.

Warga Kota Yogyakarta akan Diwajibkan Pilah Sampah

Kebijakan ini menjadikan hanya sampah organik yang diperbolehkan dibuang ke tempat pembuangan sampah. Sedangkan, untuk sampah anorganik akan dikelola di bank sampah yang sudah dibentuk di masing-masing wilayah di Kota Yogyakarta.

YOGYAKARTA (IM)

Gerakan pengolahan sampah dari sumbernya atau dari masyarakat terus digaungkan oleh Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta. Salah satunya dengan akan mewajibkan warganya untuk melakukan pemilahan sampah organik dan anorganik.

Hal itu menjadikan hanya sampah organik yang diperbolehkan dibuang ke tempat pembuangan sampah. Sedan-

gkan, untuk sampah anorganik akan dikelola di bank sampah yang sudah dibentuk di masing-masing wilayah di Kota Yogyakarta.

Sekda Kota Yogyakarta, Aman Yuridijaya mengatakan, pengolahan sampah anorganik dari sumbernya tersebut akan melibatkan forum bank sampah. Untuk itu, wajib dilakukan pemilahan sampah organik dan anorganik dari sumbernya yakni dari keluarga, perkan-

toran, pasar, rumah sakit, hotel dan restoran.

"Caranya, kami mendorong dan mewajibkan pemilahan sampah anorganik dan organik. Sejak awal dipisah, tidak boleh tidak," kata Aman yang juga Ketua Forum Bank Sampah Kota Yogyakarta tersebut, Kamis (10/11).

Sampah khususnya anorganik yang sudah dipilah tersebut akan dikelola menjadi produk yang memiliki nilai lebih di bank sampah. Bahkan, sampah anorganik itu juga dapat dijual ke pengepul sampah.

Pihaknya juga sudah berkoordinasi dengan pengepul sampah yang ada di Kota Yogyakarta. Selain itu, katanya, pihaknya juga akan berkoordinasi dengan warga yang memiliki gerobak sampah sebagai filter pengendali sampah, yang

mana akan diberikan kartu anggota agar memiliki hak dalam kewajiban. "Kalau masih ada sampah yang belum terpilah, harus mereka dipilah. Tidak dipilah, tidak boleh dibuang ke TPS. Pada tingkat depo juga akan dikelola sampah anorganik yang tidak laku," ujar Aman.

Menurut Aman, pihaknya mengubah Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Nitikan juga untuk mengelola sampah anorganik yang tidak laku atau residu anorganik. Pengolahan sampah dari hulu atau masyarakat ini dilakukan untuk meminimalisasi sampah yang dibuang ke TPA Piyungan. Pasalnya, TPA Piyungan sudah kelebihan kapasitas dalam menampung sampah.

Aman mengatakan, akhir 2023 TPA Piyungan tidak akan dapat digunakan jika tidak

ada langkah-langkah khusus yang disiapkan dalam pengelolaan sampah. Hal ini, katanya, berdasarkan hasil koordinasi dengan pemerintah di kabupaten lainnya di DIY yang juga membuang sampahnya ke TPA Piyungan.

Skema pengembangan TPA Piyungan menggunakan pengolahan berdasarkan teknologi memang tengah disiapkan oleh Pemda DIY. Meski begitu, hasil pengembangan dari skema tersebut diperkirakan TPA Piyungan baru dapat dioperasikan paling cepat pada 2026 mendatang.

La menyebut, volume sampah dari Kota Yogyakarta yang dibuang ke ke TPA Piyungan sendiri sekitar 260 ton per hari. Dari angka tersebut, 43 persennya merupakan sampah anorganik dan 57 persennya merupakan sampah organik. ● **pra**

Plt. Bupati Bogor Ingin KNPI Berjiwa Kreatif dan Inovatif

BOGOR (IM)

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menginginkan agar KNPI Kabupaten Bogor kreatif dan inovatif untuk mendorong program Pemerintah Kabupaten Bogor.

Hal itu diungkapkan Plt. Bupati Bogor saat menghadiri kegiatan selamatan DPD KNPI Kabupaten Bogor

periode tahun 2022-2025 di Gedung Tegar Beriman Kabupaten Bogor, Rabu (9/11).

"Pemuda KNPI harus mampu mawadahi seluruh pemuda Kabupaten Bogor. Silakan susun program, kegiatan dan inovasi yang bermanfaat untuk masyarakat Kabupaten Bogor juga Pemerintah Kabupaten Bogor," tegas Iwan

Setiawan.

Selanjutnya, Ketua DPD KNPI Kabupaten Bogor, Fuad Kasfyurrahman menyatakan, ada 200 orang lebih Dewan Pengurus Daerah KNPI Kabupaten Bogor periode 2022-2025. Itu karena luasnya wilayah Kabupaten Bogor. Maka untuk membangun kepebumudaan di Kabupaten Bogor,

perlu dilakukan oleh banyak pihak.

"Mudah-mudahan melalui pelantikan kali ini, dapat memberikan semangat bagi pemuda Kabupaten Bogor untuk bekerja lebih baik dan optimal," tukas Ketua DPD KNPI Kabupaten Bogor.

Turut hadir dalam kesempatan itu Forkopimda Kabu-

paten Bogor, Ketua DPD KNPI Jawa Barat, Ketua DPD KNPI Kota Bogor, perwakilan KONI Kabupaten Bogor, Disbudpar, Dishub, Komisioner Bawaslu, Ketua IWAPI, Ketua MPI DPD KNPI, Ketua PK-KNPI dan perwakilan OKP, serta Korps Alumni KNPI Kabupaten Bogor. ● **gio**

Safari Jurnalistik PWI Kab. Bogor Berdampak Positif Buat Wilayah

BOGOR (IM)- Pelaksanaan Safari Jurnalistik sangat positif buat pembangunan suatu daerah. Terlebih, kegiatan ini, dilaksanakan oleh lembaga yang sudah terakreditasi seperti PWI.

"Saya sangat mendukung kegiatan ini, karena dengan begitu kami bisa mendapat pencerahan tentang apa itu jurnalistik," tegas Camat Ciampea, Yudi Santosa, saat acara Safari Jurnalistik PWI Kabupaten Bogor, di desa Cinangka, Kecamatan Ciampea, Kamis (10/11).

Ditambahkan, safari jurnalistik ini, dapat menjadi media komunikasi dan informasi positif buat aparat wilayah.

Safari Jurnalistik yang diselenggarakan PWI Kabupaten Bogor, diikuti oleh para kepala desa, pengurus APDESI dan, segenap UPTD se kecamatan Ciampea.

Sementara Ketua PWI

Kab. Bogor, Subagiyo mengatakan, wartawan harus memiliki sikap Independen, akurat, profesional dan berimbang dalam menjalankan tugas jurnalistiknya.

"Wartawan Indonesia harus menguji dan meneliti dan cross check terhadap setiap informasi yang diterima," tegas Subagiyo di hadapan peserta Safari Jurnalistik.

Menurutnya, keberadaan UU Pers, Kode Etik Jurnalistik, merupakan rambu rambu hukum yang patut ditaati para insan pers. Sebab dengan rambu rambu ini, wartawan tidak bisa bertindak seandainya dalam menjalankan tugas atau profesinya. "Dengan kata lain, wartawan bukan makhluk yang kebal hukum. Mereka bisa ditindak sesuai dengan tingkat permasalahan yang mereka buat," jelasnya.

Apalagi tambah Bagiyo,

sekarang ada UU ITE yang bisa mengancam wartawan masuk ranah pidana, jika dalam menulis atau memuat beritanya tidak akurat atau bahkan berita bohong (HOAX), tukasnya.

Sementara Untung Bahtiar, dalam makalahnya, mengajak segenap aparat wilayah, untuk melekat teknologi informasi berbasis digital.

Kemajuan teknologi berbasis digital, membuat informasi dunia semakin terbuka luas. Situasi ini, bisa menjadi positif tapi juga negatif, tergantung bagaimana cara kita menyikapinya, jelas Untung.

Sedangkan Saeful Kurniana (Wakil Ketua III) dalam pemaparannya menekankan bahwa profesi wartawan harus betul-betul memahami dan menjalankan Kode Etik Jurnalistiknya, untuk menghindari delik hukum yang bisa menyeret pribadi wartawan tersebut ke ranah Pidana. ● **gio**



PWI Kabupaten Bogor menggelar Safari Jurnalistik di Kecamatan Ciampea, Kabupaten Bogor.

PDAM Tirtawening Aliri Air Bersih ke 50 Ribu Rumah di Gedebage

BANDUNG (IM)- Dalam waktu dekat ini, PDAM Tirtawening bakal memberikan layanan air bersih ke Blok Gedebage, kawasan Kota Bandung timur. Sebanyak 50 ribu rumah bakal terlayani salah satu kebutuhan pokok itu.

Direktur Utama Perumda PDAM Tirtawening, Sonny Salimi mengatakan, hadirnya layanan air bersih ke 50 ribu rumah masyarakat kawasan Bandung Timur (Blok Gedebage) itu tidak bisa lepas dari dukungan Pemkot Bandung, DPRD Kota Bandung, dan Kejati Kota Bandung.

"Ini (aliran air bersih ke Blok Gedebage) merupakan wujud bakti Perumda PDAM Tirtawening, khususnya bagi 50 ribu rumah masyarakat Kota Bandung sebelah timur," kata Sonny Salimi, Kamis (10/11).

Secara teknis, pengolahan air bersih untuk mengaliri area Blok Gedebage dijalankan dengan berbasis IT. Area yang dialiri saluran ini meliputi batas wilayah sebagai berikut.

- Batas Utara: Perlintasan Jalan Soekarno Hatta Kota Bandung,
- Batas Selatan: Wilayah Tol Cileunyi - Padalarang,
- Batas Barat: Wilayah Buahbatu, Kota Bandung,
- Batas Timur: Wilayah Rancanumpang, Kota Bandung.

Air masuk dari saluran pengolahan di Cikalong (dan juga Sungai Cisangkuy) lalu diolah dengan beberapa tahap, dari mulai sedimentasi hingga filtrasi, sebelum

akhirnya ditampung di bak reservoir.

Setelah ditampung, air kemudian disalurkan ke rumah warga melalui pipa sejauh 27 kilometer dari pusat hingga ke batas akhir wilayah Blok Gedebage. Adapun aliran airnya memiliki debit 700 liter per detik.

Saluran air baru di wilayah Blok Gedebage ini diperkirakan bisa mengaliri sekitar 50.000 rumah yang ada di kawasan tersebut. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan layanan dasar air di Kota Bandung, yang pada RPJMD Kota Bandung ditargetkan sebanyak 25.000 rumah. Sebagai informasi, saat ini, pembangunan instalasi pengolah air minum Cikalong sudah rampung dibangun.

Sementara itu, Wali Kota Bandung, Yana Mulyana menuturkan instalasi air bersih ini diperuntukkan bagi penduduk yang berada di kawasan timur Kota Bandung yang selama ini belum terpenuhi kebutuhan air bersihnya.

"Saya berharap, masyarakat di kawasan timur bisa memanfaatkan kesempatan ini dengan mendaftarkan diri untuk mendapatkan layanan air bersih layak konsumsi untuk hidup yang lebih berkualitas," ujarnya.

Dia juga berharap, Perumda PDAM Tirtawening untuk dapat terus meningkatkan kapasitas pengolahan air bersih, sehingga seluruh masyarakat bisa terlayani dengan baik. ● **pra**